

Un Conseil municipal à l'image de la vitalité de la ville d'Évry-Courcouronnes

Le Conseil municipal a voté, ce jeudi 4 avril, deux mesures phares pour revitaliser la démocratie locale au cours des prochains mois, l'attribution d'une subvention exceptionnelle pour soutenir les premiers championnats du monde de Chase Tag en France, l'embellissement de l'espace urbain avec la réalisation de 10 oeuvres de street art sur des postes de distribution électrique appartenant à Enedis, mais aussi l'adhésion à l'association des villes universitaires de France et le renforcement de l'attractivité du territoire à travers le service du bureau des tournages.

Revitalisation de la démocratie locale

Le Conseil municipal a permis de relancer le concours des jardins et des balcons fleuris. Ce dispositif entend valoriser l'implication et l'investissement des habitants dans l'embellissement de leur habitation mais aussi le fleurissement des espaces collectifs comme les jardins partagés et les vergers, notamment. Toutes ces initiatives participent à la promotion de la nature en ville et des pratiques écocitoyennes. A la suite de ce vote, le Conseil municipal a approuvé les nouvelles modalités de fonctionnement du budget participatif dont la quatrième édition sera lancée courant du printemps. Cette démarche a pour ambition de renforcer le pouvoir d'agir des habitants en leur permettant de proposer, puis de choisir des projets d'intérêt général qui répondent à leurs besoins et leur attentes.

Championnats du monde World Chase Tag

Alors que la pratique est encore émergente, le Chase Tag, ou jeu du chat et de la souris, a séduit, en quelques années, des millions de personnes à travers le monde sur les réseaux sociaux. Fidèle à son histoire de ville pionnière dans les disciplines sportives urbaines, le Conseil municipal a décidé de soutenir l'organisation des premiers Championnats du monde World Chase Tag sur son territoire en accordant une subvention exceptionnelle à l'association Art Du Déplacement Academy Evry. Les 26, 27 et 28 avril, la salle de spectacles Les Arènes, entièrement rénovée et réouverte depuis le 5 avril, accueillera les 22 meilleures équipes masculines et féminines de niveau mondial. Cette compétition, au rayonnement international, sera diffusée dans près de 35 pays et compte atteindre plus de 500 millions de téléspectateurs.

Le street-art, un marqueur fort de la culture urbaine évry-courcouronnaise

Le Conseil municipal a approuvé une convention de partenariat avec Enedis pour permettre la réalisation de plusieurs portraits d'habitants originaires ou ayant un lien fort avec Évry-Courcouronnes sur les murs de 10 postes de distribution électrique. Avec ce projet, issu de la troisième édition du budget participatif, les élus entendent promouvoir l'embellissement de l'espace public, en transformant des monoblocs en béton, pour la plupart en mauvais état, en espace d'expression artistique et créative. Aux côtés de la Ville, l'association Préfigurations et l'artiste local, Vincent Vieu – dit Vince –, à l'initiative de plusieurs productions artistiques sur la ville, seront aux manettes de la mise œuvre de ce projet.

Soutien à l'enseignement supérieur

Membre du réseau mondial des Villes Apprenantes de l'UNESCO depuis juillet 2019, c'est tout naturellement qu'Evry-Courcouronnes par le biais du Conseil municipal a approuvé l'adhésion de la Ville à l'Association des Villes Universitaires de France (AVUF). A ce titre, la Ville s'engage à soutenir l'enseignement supérieur, la recherche et la vie étudiante, atouts dont le territoire est riche, avec notamment Genopole, l'Université d'Evry-Paris-Saclay, les trois grandes écoles d'ingénieurs et de management, la Faculté des Métiers de l'Essonne, l'IRFASE et près de 20 000 étudiants.

Evry-Courcouronnes développe sa politique d'accueil des tournages

La Ville d'Evry-Courcouronnes reçoit régulièrement des sollicitations pour des tournages professionnels de films, de publicités ou de clips, parmi lesquels le dernier film de Romain Gravras, *Athena*, entièrement réalisé sur la dalle du Parc aux Lièvres. Cette politique volontariste participe au renforcement de l'attractivité de la ville par la diffusion de son image et de son patrimoine, offre des opportunités aux habitants – via la location de leurs biens mais aussi la possibilité d'obtenir des rôles de figuration rémunérés – et participe à la vitalité économique du territoire. Fort de ce constat, le Conseil municipal a approuvé la modification des redevances perçues auprès des équipes de tournage qui occupent le domaine public.

Infos Pratiques

- Retrouvez l'intégralité du Conseil municipal du 4 avril 2024 sur la page Facebook ou le compte YouTube de la Ville.
- Les séances des Conseils municipaux sont retranscrites en direct sur Facebook afin de permettre aux personnes sourdes, malentendantes ou gênées par une audition en baisse d'y avoir accès dans les meilleures conditions.

Contact

Rym NASSEF
Directrice de la Communication
Hôtel de Ville
Place des Droits de l'Homme et du Citoyen
Tél. : 06 32 54 58 22